

Kulturmanagement und Internationale Kulturpolitik

Vom Kulturaustausch mit den Partnerstädten bis hin zu Projekten mit der Europäischen Union und der UNESCO – die internationale Kulturarbeit gewinnt im Kulturmanagement immer größere Bedeutung. Vor allem die Entwicklung der Kulturpolitik auf der Ebene der EU hat der internationalen Diskussion und Kooperation in Kulturpolitik und Kulturmanagement eine spannende neue Dimension gegeben. Neben neuen inhaltlichen Impulsen stellen Bund und EU aber auch interessante finanzielle Mittel bereit, um diese Entwicklung zu fördern. Das Seminar diskutiert an Hand konkreter Projekte die Ziele, Institutionen und Förderungen internationaler Zusammenarbeit insbesondere der staatlichen und europäischen Ebenen.

Dr. Robert Determann
Blockveranstaltung
Termine s. homepage
Ort: online



Cultural management and international cultural policy

From cultural exchanges with partner cities to projects with the European Union and UNESCO - international cultural work is becoming increasingly important in cultural management. Above all, the development of cultural policy at EU level has given the international discussion and cooperation in cultural policy and cultural management an exciting new dimension. In addition to new substantive impulses, the government of Germany and the EU are also providing interesting financial resources to promote this development. The seminar uses concrete projects to discuss the goals, institutions and funding of international cooperation, particularly at the national and European levels.